



La Compagnie régionale des commissaires aux comptes de Versailles et du Centre représente et défend les intérêts de ses membres inscrits dans le ressort des cours d'appel de Versailles, Bourges et Orléans.

Cela représente un bassin de près de 50 000 km<sup>2</sup>, 144 villes de plus de 10 000 habitants, 7 millions d'habitants, 535 000 entreprises et 121 500 associations.

#### **Ses missions :**

- Représenter la profession auprès des acteurs locaux, notamment, notamment, politique, économique et judiciaire
- Accompagner les professionnels dans l'exercice de leurs missions
- Assurer la défense de leurs intérêts
- Participer au contrôle d'activité en veillant, notamment au respect des règles déontologiques et professionnelles
- Veiller au respect des obligations de formation, des commissaires aux comptes
- Valoriser la profession auprès des jeunes

#### **La CRCC en quelques chiffres :**

10 départements couverts et 3 cours d'appel, 2387 commissaires aux comptes dont 1735 personnes physiques et 652 personnes morales.

Elle représente 3 560 Milliards € de chiffre d'affaires audité et 1.253 Milliard € total des honoraires déclarés.

Les Commissaires aux comptes sont des acteurs incontournables de la prévention et du retournement d'entreprises permettant aux dirigeants en difficulté de trouver conseil et assistance.